



体験して

高次脳バランスサーがある
高次脳機能障害の改善に
良いそう
パソコンかあ、ほとんど
やったことないなあ

俺くらいの年代の人も
多いんだな：
病院のリハビリとは
違うみたいだ



私、復職が決まり
今日で卒業するんです。
最初は絶望だったけど
こんな日が迎えられる
本当に良かった。

ある利用者さんが
声をかけてきた



なんだか学校
みたいだな

他にも社会生活プログラムや
一般教養といった
生活リハビリが
あるようだ



おっ！
頑張ってくるよ！

父ちゃん
ガンバ！

訓練を頑張れば、あの人の様に復職や
就職ができるかもしれない
自分と同じような人がまわりで
頑張っていると、
自分もやれる気がする！



ある日…

俺は仕事中に倒れた…

気づいたらベッドの上だった

医者からは脳梗塞で
左手足にマヒが残る
かもしれないと言われた



もとに戻るよう

一生懸命
リハビリに励んだ

でも医者が言うように
半年経っても
左手足にマヒが残った
おまけに高次脳機能障害という
脳の障害もあるそうだ…

いったいこの先どうやって
生きていけばいいのか？

仕事に復帰できないと
家族も養えない…



退院後…

介護保険のデイサービスも
見学した

おじいちゃん、おばあちゃん
ばかりだし、なんか
違和感があるな…

そう言えば病院の相談員の方が
障害福祉サービスに

「高次脳機能訓練センター」
とかいうところがある
って言うていたな